

La Centrale des Travailleurs de Cuba adresse un message de félicitations au peuple cubain



La Havane, 27 déc. (RHC).- Le secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, a adressé un message de félicitations au peuple cubain et en particulier aux travailleurs à l'occasion du 59e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

Il a souligné qu'en 2017, les travailleurs ont joué un rôle de premier ordre dans la bataille pour le développement durable de l'économie cubaine.

Le secrétaire général de la CTC a d'autre part signalé que les travailleurs ont contribué à l'équilibre économique de notre pays malgré les difficultés découlant des limitations financières et matérielles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151236-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-adresse-un-message-de-felicitations-au-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba